
Actividades de la ACU



Foro nacional con participación internacional “La condición de las mujeres en el siglo XXI. Acciones estratégicas para el desarrollo”

Con la participación de conferencistas procedentes de instituciones nacionales y extranjeras en los ámbitos de la política, salud, trabajo, educación, comunicación y legislación, se llevó a cabo este importante evento organizado conjuntamente por nuestra Asociación, el Instituto Colimense de la Mujer, el Centro de Apoyo a la Mujer “Griselda Álvarez”, A. C., la Federación Mexicana de Universitarias y la Universidad de Colima, a través del Centro Universitario de Estudios de Género, con el apoyo financiero de esta última institución y del Gobierno del Estado.

El foro tuvo lugar en apretadas jornadas de trabajo los días 7 y 8 de septiembre pasado, contándose, además, con la entusiasta participación de ponentes que presentaron con antelación sus trabajos a dictamen, habiéndose expuesto y discutido un total de 21 ponencias de compañeras y compañeros procedentes de instituciones educativas como la UNAM, UPN de Ciudad Guzmán y Colima, Universidad Autónoma de Barcelona, Universidad Veracruzana, Instituto Mora, las Secretarías de Educación y Salud de nuestro estado, de organizaciones no gubernamentales (Mujeres y Punto, Foro Estatal de Mujeres Guanajuatenses), así como de organizaciones políticas y, por supuesto, de la Universidad de Colima.

En cuanto a la naturaleza de los trabajos, la temática fue variada, presentándose bajo diversos enfoques trabajos de corte cualitativo, de rescate de experiencias hasta planteamientos institucionales fuertemente apoyados en concienzudos análisis estadísticos.

En breve se publicará la memoria del evento, en la cual, además de las conferencias magistrales, se contempla la inclusión de una amplia relación y de las conclusiones que consignan justamente las acciones que las y los participantes consideraron estratégicas para orientarnos con firmeza al logro de un equilibrado desarrollo entre los géneros en el siglo que comienza.

Noche mexicana

Como ya es tradición, con gran éxito se realizó el 15 de septiembre de 2000 el baile de noche mexicana, presidido por María Hernández de Salazar y Genoveva Amador Fierros, presidenta del Voluntariado Universitario y la Asociación Colimense de Universitarias, respectivamente. Ambas agrupaciones, en su calidad de organizadoras, colaboraron activamente para hacer del evento un acontecimiento relevante, en el cual no faltaron los antojitos mexicanos para deleite de los y las asistentes, así como el ya tradicional desfile de trajes regionales y el posterior concurso. En esta edición las ganadoras fueron: del primer lugar, Blanca Estela López Escobar, quien portó un traje típico de Chiapas, personificando a una vendedora de flores; del segundo lugar, Elsa Radillo, por



su indumentaria de yucateca mestiza y, finalmente, el tercer lugar se otorgó a Guadalupe Loza, quien lució un bonito traje de princesa azteca.

La velada transcurrió en un ambiente festivo, amenizado por las interpretaciones del mariachi y un grupo musical que pusieron la nota alegre con su atinado repertorio.

Tertulias mensuales

Se efectuaron las tertulias de agosto, septiembre y octubre con la participación de las asociadas, tanto de las que cumplieron años en estos meses, como de las anfitrionas y demás compañeras. El buen humor, las reflexiones acerca de temas de actualidad y el compartir experiencias fueron la clave del éxito de estos eventos.

Sara G. Martínez

